
  

力を合わせて一歩一歩 
          

校 長  伊 藤   亮 

校長の伊藤亮です。本校の PTA活動につきま

して、会員の皆様のご協力、ご理解をいただき心

よりお礼申し上げます。 

 前期を振り返ってみますと、学校現場はこれまで

に遭遇したことのない困難に続く困難の日々でし

た。休校中の課題に始まり、休校明けの感染予防

のための対策の数々、行事の持ち方など、出口の

見えない迷路を彷徨うような心持ちでした。振り

返ってみますと、初めての課題受け渡し受け取り

を体育館前で行った日のことです。私は南門から

入られる保護者の皆様の車を誘導していました。

その際に、久しぶりにお会いする保護者の方々か

ら「校長先生、お疲れ様です」「子どもたちは元気

ですよ」と多くの声をかけていただきました。その

一言一言をいただく度に「みんなで励まし合って

乗り越えていく」ことの心強さを実感しました。休

校明けの様々な取組や決定にもご理解をいただ

きましたこと、本当にありがとうございました。 

 今年度の PTA 活動について、役員の皆さんが

アイデアを出し合い、新たな計画立てをしてくださ

っています。安全の確保のために活動は大きく制

限されると思いますが、皆で力を合わせて有意義

な後期にしていけたらと思います。コロナ収束はま

だまだ見えてきませんが、保護者の皆様には健康

にご留意され、今後も変わらぬご理解、ご協力い 

 ただきますよう、どうぞよろしくお願いい 

たします。 

 

広報みなみ 広報みなみ特別号 

令和２年１１月 

❤ ＰＴＡ会長・学校長「コロナ渦に屈しない南小 PTA活動」 

♦ スクールカウンセラーの子育てコラム 

♣ 南自主防災会の家庭における防災 

♠ スマートデバイスのペアレンタルコントロール 

 

新たなＰＴＡ活動 
 

ＰＴＡ会長 水谷 真康  

今年度ＰＴＡ会長を務めさせていただいておりま

す水谷真康です。日頃からＰＴＡ活動にご協力いた

だきありがとうございます。 

今年度は新型コロナウイルス感染症の影響によ

り、今まで例のない形で新年度が始まりました。緊

急事態宣言が発令され学校が臨時休業となり、子

ども達にとっては、楽しい学校生活を送ることができ

ず残念だったと思います。６月から学校教育が再開

しましたが、分散登校、マスク着用、傘さし登校、夏

休み短縮等、今までにはなかった新しい学校生活

が始まりました。皆様方には、多くの制約がある中、

ストレスを抱えながらの生活が続いていると思いま

すが、新しい学校生活のスタイルとして受け入れて

いただいていることを感謝しています。 

また、ＰＴＡ活動においても例年通りの活動ができ

ず、様々な活動や行事が中止になりましたが、ベル

マーク活動や環境整備活動等できる限りの活動を

実施してきました。後期からは、研修委員会と広報

委員会が力を合わせて活動を開始し、広報みなみ

を発行していきます。 

新型コロナウイルス感染症の影響を受けたことに

より、改めてＰＴＡ活動を見つめなおす良い機会にな

りました。新しいＰＴＡ活動のスタートとして、保護者

の方々と先生方が協力し、子ども達が安心・安全に

学校生活が送れるようにしていきたいと思います。 

  今後もＰＴＡ活動にはご理解御協力の程 

よろしくお願いいたします。 

 


